

## V. KESIMPULAN DAN SARAN

### A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis data yang telah dilakukan, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Persepsi Masyarakat Terhadap Pemahaman Nilai-Nilai Kepahlawanan Radin Inten II Di Desa Gedong Harta Kecamatan Penengahan Kabupaten Lampung Selatan ditinjau dari nilai nasionalisme merupakan persepsi positif karena didukung pengetahuan masyarakat yang sangat baik tentang nilai nasionalisme yang merupakan sikap yang berupaya menjaga persatuan dan kesatuan bangsa serta adanya kesadaran untuk membela tanah air dengan mengerahkan segala kemampuan diri..
2. Persepsi Masyarakat Terhadap Nilai-Nilai Kepahlawanan Radin Inten II Di Desa Gedong Harta Kecamatan Penengahan Kabupaten Lampung Selatan ditinjau dari nilai patriotisme merupakan persepsi positif. Hal ini didukung oleh faktor pengetahuan masyarakat yang memadai akan sejarah perjuangan Radin Inten II yang menentang penjajahan Belanda di Lampung.
3. Persepsi Masyarakat Terhadap Nilai-Nilai Kepahlawanan Radin Inten II Di Desa Gedong Harta Kecamatan Penengahan Kabupaten Lampung Selatan ditinjau dari nilai kewarganegaraan merupakan persepsi positif, hal tersebut didukung karena adanya pengetahuan masyarakat yang sangat

baik tentang nilai kewarganegaraan yang merupakan kewajiban bela Negara bagi setiap warga Negara.

## **B. Saran**

1. Pengetahuan masyarakat desa Gedong Harta terhadap nilai nilai kepahlawanan Radin Inten II ditinjau dari nilai nasionalisme, nilai patriotism, dan nilai kewarganegaraan sangat baik. Sebaiknya masyarakat tetap mempertahankan hal tersebut sebagai upaya pelestarian nilai-nilai kepahlawanan Radin Inten II agar tetap melekat dalam kehidupan berbangsa dan bernegara.
2. Perlu adanya pembinaan terhadap generasi muda agar generasi muda dapat semakin memahami tentang nilai-nilai kepribadian dan kejuangan bangsa Indonesia sehingga kelak generasi penerus bangsa dapat mampu hidup mandiri, memiliki kepercayaan diri dan karakter kepribadian yang tinggi. Kemampuan membentuk dan mengembangkan generasi muda tersebut, cermin dari nilai-nilai kepahlawanan yang dijiwai oleh semangat dan vitalitas juang yang tinggi.